



Sara Zarzoso

Redacción E&J



DANA: los atacantes del coche de Pedro Sánchez podrían enfrentarse a penas que oscilan entre 1 y 6 años de cárcel

De fondo se escuchaban insultos, gritos y lloros. Dentro, el coche se tambaleaba a causa de los múltiples golpes, patadas y pedradas de la muchedumbre, encolerizada y enfadada por la nefasta coordinación de las distintas Administraciones frente a la DANA. Así vivió el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, sus últimos minutos en Paiporta, una de las localidades más afectadas. Fuera, decenas de ciudadanos vivían indignados cómo el máximo representante del Ejecutivo —quien durante varios días se había mantenido prácticamente al margen— hacía una brevísima aparición en la localidad el quinto día desde la catástrofe.

"¡Hijo de puta!", "¡sinvergüenza!", "¡asesino!", "¡dimite!", se puede escuchar en decenas de vídeos que, desde este domingo, vienen compartiéndose en las redes sociales. Son mensajes dirigidos al presidente del Gobierno, que el pasado 3 de noviembre acudió junto a su comitiva a la Comunidad Valenciana. La visita oficial también contó con la presencia de los reyes y del presid

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |